
CAL
Wilson de Oliveira faz balanço positivo de participação da 
Fieg no Conselho de Assuntos Legislativos da CNI
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O empresário Wilson de Oliveira 
participou, no último dia 06/12, 

da última reunião ordinária de 2016 do 
Conselho de Assuntos Legislativos da 
Confederação Nacional da Indústria 
(CAL/CNI). Representante da Federa-
ção das Indústrias do Estado de Goiás 
(Fieg) no colegiado, ele fez um balan-
ço positivo da participação da entidade 
nos trabalhos do conselho, que faz o 
acompanhamento sistemático de to-
dos os projetos em tramitação no Con-
gresso Nacional que afetam direta ou 
indiretamente o setor produtivo.

A programação da última reunião foi 
bastante extensa e trouxe um apanha-
do em relação aos projetos prioritários, 
ou a chamada pauta mínima. Na área 
trabalhista, por exemplo, foram avalia-
das a situação de trâmite dos projetos 

que tratam sobre a NR-12 e a terceiri-
zação. Na área institucional, o desta-
que foi a PEC 55, que dispõe sobre o 
teto para os gastos públicos. Na área 
econômica, foram analisadas a situa-
ção dos projetos que tratam sobre a 
tributação de lucros e dividendos; re-
estruturação de carreiras da Receita 
Federal do Brasil; cessão de créditos 
da dívida ativa a pessoas de direito 
privado e novo Refis. Foi, ainda, feito 
um balanço em relação aos avanços 
e as perspectivas da indústria para o 
próximo ano.

Outro momento importante da reu-
nião, de acordo com Wilson de Olivei-
ra, foi a apresentação do painel Cená-
rio Nacional- Como terminamos 2016 
e como vamos entrar em 2017, elabo-
rado por uma consultoria especializa-

da, demonstrando o quadro de queda 
da arrecadação tributária da União, 
comprometimento fiscal dos estados 
e municípios (Folha X Receitas), pre-
visão do Produto Interno Bruto (PIB) e 
cenário político.

Wilson de Oliveira, que é também 
presidente da Fieg Regional Anápolis, 
ressaltou que o CAL tem prestado um 
serviço inestimável para a indústria e, 
por isso, tem estimulado a participa-
ção de lideranças dos sindicatos pa-
tronaisn os encontros mensais do co-
legiado. O Conselho, que é presidido 
pelo goiano Paulo Afonso Ferreira, já 
definiu o calendário de reuniões para 
o ano que vem, sendo que a reabertu-
ra dos trabalhos ocorrerá na abertura 
do Seminário RedIndústria, no dia 1º 
de fevereiro.



SIMMEA

Entidade realiza tradicional confraternização de final de ano

O Sindicato das Indústrias Meta-
lúrgicas, Mecânicas e de Ma-

terial Elétrico de Anápolis (Simmea), 
reuniu diretores e seus familiares, 
empresários do setor, lideranças 
classistas, parceiros e convidados 
em geral, em torno da tradicional ce-
lebração de final de ano. O evento 
aconteceu no salão do Sesi da Vila 
Jaiara, na noite do último dia 02/12.

Dentre os presentes, estiveram 
o presidente da Federação das In-
dústrias do Estado de Goiás (Fieg), 
Pedro Alves de Oliveira; o diretor 
regional do Senai, Paulo Vargas; o 
diretor regional do IEL, professor Hé-
lio Naves; o presidente executivo do 
Sindicato das Indústrias Farmacêu-
ticas no Estado de Goiás (Sindifar-
go), Marçal Soares; o presidente do 
Sindicato das Indústrias do Vestuário 
de Anápolis (Siva), Jair Rizzi. A Fieg 
Regional Anápolis foi representada 
por Darlan Siqueira. Também presti-
giaram a festa o diretor da Faculda-
de de Tecnologia “Roberto Mange”, 
Aroldo dos Reis Nogueira e as ge-
rentes das unidades do Sesi Jaiara e 
Jundiaí, Nara Núbia Costa e Marcia-
na Neves, respectivamente.

Agradecimento
O presidente do Simmea, Robson 

Peixoto Braga, agradeceu a equipe 
que trabalhou na organização do 
evento e também, a todos que par-
ticiparam da celebração que, segun-
do ele, marcou a passagem de mais 

um ano de muito trabalho por parte 
da entidade e um ano de dificuldade 
para a economia do País, em espe-
cial, para os segmentos representa-
dos pelo sindicato. Por outro lado, 
diz que 2017 trará muitas expecta-

tivas, destacando o fato de que, no 
ano que vem, o Simmea estará com-
pletando 40 anos de fundação no dia 
31 de julho data em que o Município 
de Anápolis completará 110 anos de 
emancipação.
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Flashes da confraternização do Simmea
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AGENDA SINDICAL
Visita ao capitão Waldyr O`Dwyer

Recepção ao embaixador da Suíça

No último dia 28/11, o vice-
-presidente da Fieg, Wilson 

de Oliveira, participou do seminário  
Oportunidade de Negócios e Coope-
ração com a Suíça, promovido pela 
Secretaria de Desenvolvimento do 
Estado de Goiás (SED). O evento 
aconteceu na Casa da Indústria, em 
Goiânia, com as presenças do em-
baixador da Suíça no Brasil, André 
Regli; do cônsul e diretor do Swiss 
Business Hub Brazil, Philippe Praz 
e da primeira secretária para Assun-
tos Econômicos, Isabelle Truedsson 
Gomez. Wilson de Oliveira, que é 
também presidente da Fieg Regional 

Anápolis, destacou que a Suíça é um 
parceiro comercial importante e que 
este estreitamento no relacionamen-

to pode abrir e ampliar os canais de 
intercâmbio de negócios em diver-
sos setores econômicos.

O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, 

fez uma visita de cortesia ao presi-
dente de honra da entidade, Capitão 
Waldyr O´Dwyer, na última segunda-
-feira,05. Na ocasião, ele relatou a 
homenagem que foi prestada ao fun-
dador do então Núcleo Regional da 
Fieg, durante a inauguração da Sala 
de Trabalho no edifício Pedro Alves, 
em Goiânia. No alto dos seus 100 
anos de idade, completados em ju-
lho deste ano, o Capitão da Indústria, 
como é chamado, agradeceu o reco-
nhecimento que tem recebido ao lon-
go de sua trajetória pela Federação. 
Acompanhou a visita o articulador do 
Sistema Fieg, Darlan Siqueira.
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Sicma participa de debate sobre o parcelamento do solo
PLANO DIRETOR

Diretores do Sindicato das Indús-
trias da Construção e do Mobili-

ário de Anápolis (Sicma) participaram, 
no dia 1º/12, da reunião com o prefeito 
eleito Roberto Naves, com o objetivo 
de debater uma série de assuntos 
relacionados ao Plano Diretor, dentre 
eles, a última etapa do projeto que dis-
põe sobre o solo.

O encontro foi promovido pela As-
sociação das Imobiliárias de Anápolis 
(AIA), juntamente com a Associação 
Comercial e Industrial de Anápolis 
(ACIA). Ao futuro chefe do Executivo 
anapolino, foi exposta a preocupação 
dos empresários em relação ao projeto 
do parcelamento do solo, que deve ser 
apresentado pelo Poder Executivo.

O segmento imobiliário elencou uma 
série de pontos na proposta que deve-
rá ser encaminhado  à apreciação e 
votação na Câmara Municipal exigin-
do, por exemplo, que um loteamento 

só poderá ser iniciado quando outro na 
sua proximidade, já estiver com pelo 
menos 50% de ocupação. Além disso, 
há também proposta prevendo que 
os loteamentos sejam entregues com 
calçada. Outras situações também 
podem impactar negativamente o se-
tor, provocando o encarecimento dos 
lotes na implantação da infraestrutura 
e, consequentemente, na venda final.

Os empresários também destaca-
ram a necessidade de a Prefeitura 
reduzir os entraves burocráticos hoje 
existentes para a liberação de alvarás 
e licenças. Alguns empresários, inclu-
sive manifestaram a preocupação de 
que empresas podem deixar de inves-
tir no Município, por conta das dificul-
dades burocráticas e regulatórias.

O presidente da ACIA, Anastácios 
Apostolos Dagios, também presidente 
do Sicma, destacou que o setor pro-
dutivo tem sofrido muito com a crise 

econômica que assola o País e, em 
Anápolis, os problemas são agrava-
dos pelo excesso de burocracia e 
de normatizações. Ele cobrou que o 
Prefeito interceda junto ao governo, 
para que a Saneago deixe de cobrar 
ação mitigatória para a emissão do 
AVTO (Atestado de Viabilidade Técni-
co Operacional) que é exigido para os 
projetos de condomínios acima de 20 
unidades.

O prefeito eleito Roberto Naves 
afirmou estar sensível em relação às 
questões apresentadas e que a in-
tenção é, de fato, fazer uma gestão 
inovadora, reduzindo os entraves bu-
rocráticos. Em relação à questão do 
parcelamrento do solo, ele disse que 
no momento não pode se pronunciar, 
para não criar uma crise pontuou que 
se o projeto não for aprovado este ano 
e ficar para o ano que vem, vai abrir 
o diálogo com as partes interessadas.
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EXPEDIENTE

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE GOIÁS

FIEG REGIONAL ANÁPOLIS SINDICATOS DAS INDÚSTRIAS

Pedro Alves de Oliveira
Presidente

Wilson de Oliveira
Sindicato das Indústrias de

Alimentação de Anápolis (SindAlimentos)
www.sindalimentosgo.com.br

 Anastácios Apostolos Dagios
Sindicato das Indústrias da Construção e do 

Mobiliário de Anápolis (SICMA)
www.sicmago.com.br

Robson Peixoto Braga
Sindicato das Indústrias Metalúrgicas,

Mecânicas e de Material
Elétrico de Anápolis (SIMMEA)
www.simmeago.com.br

 Jair Rizzi
Sindicato das Indústrias do

Vestuário de Anápolis (SIVA)
www.sivago.com.br

 
Laerte Simão

Sindicato das Indústrias
Cerâmicas do Estado de Goiás

 (SINDICER/GO)
www.sindicergo.com.br

 
Heribaldo Egídio da Silva - Presidente

Marçal H.Soares - Presidente Executivo 
Sindicato das Indústrias Farmacêuticas

no Estado de Goiás (SINDIFARGO)
www.sindifargo.com.br

Patrícia Oliveira
Coordenadora Administrativa

Wilson de Oliveira
PRESIDENTE

Rua Eng. Roberto Mange, 239-A
 Bairro Jundiaí

Anápolis - Goiás  
CEP: 75.113-630

62 3324-5768 / 3311-5565
fieg.regional@sistemafieg.org.br

Contatos

Informe sobre a Contribuição Previdenciária Patronal
Informamos que o Sindicato das Indústrias de Alimentação de Anápolis, por meio de ação judicial, obteve 

êxito em sentença quanto a não incidência da Contribuição Previdenciária Patronal de 20% sobre verbas 
de caráter indenizatório.

Nesta decisão foi suspensa a exigibilidade da contribuição previdenciária a cargo do empregador sobre 
os valores pagos a título de:

1) aviso prévio indenizado e reflexo no 13º salário ;
2) primeiros quinzes dias do empregado afastado por doença ou acidente;
3) terço constitucional de férias.

 Este mesmo entendimento foi consolidado em sede de recurso repetitivo do Superior Tribunal de Justiça. 
Assim, caso o associado tenha interesse em usufruir deste benefício, por favor, entrar em contato com o 

escritório responsável nos telefones: (62) 3225-1487 / 996304233 
ou via e-mail: contato@mmpconsultoriajuridica.com.br.

SindAlimentos
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Social ____________
O presidente da Fieg Regional Anápolis, Wilson de Oliveira, recebeu, na manhã desta sexta-feira, 09/12, uma 

homenagem dos colaboradores da entidade pela passagem de seu aniversário. Foi parabenizado por todos os 
presentes e, em breves palavras, agradeceu o carinho e o apoio da equipe, bem como dos presidentes dos 
Sindicatos Patronais, representados, na oportunidade, pelo presidente executivo do Sindicato das Indústrias 
Farmacêuticas no Estado de Goiás (Sindifargo), Marçal Henrique Soares, que também usou a palavra para ex-
ternar as suas saudações. A coordenadora da Regional, Patrícia Oliveira e outros colaboradores, também dei-
xaram mensagens manifestando o agradecimento à liderança de Wilson de Oliveira, e o reconhecimento pelo 
trabalho que desenvolve voluntariamente em várias áreas, e ao seu exemplo como cidadão e chefe de família.


